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事務局挨拶 

交通エコロジー・モビリティ財団理事長 

山下恭弘 

 
本日の事務局を担当しております交通エコロジー・モビリティ財団の山下と申します。

本日は大変足下の悪い中、たくさんお運びいただきまして、誠にありがとうございます。

一言ご挨拶を申し上げます。 
 本日のフォーラムでは基調講演も行っていただきました太田先生のご尽力によりまして、

イギリスからノッティンガムの交通政策に非常に詳しい、デービッド・カーター氏をお迎

えしまして、LRT などの個別の施策、並びに、官民連携したビッグホイールの取り組みな

どにつきましてご紹介をいただきました。これは今後、我が国の地方都市におきましても

大変参考になったのではないかというふうに思っております。 
 それから、引き続き行いました、パネルディスカッションにおきましては、行政担当者、

または学識経験者の皆さまから大変有益な情報提供、ご発言をいただくと共に、女優の星

野知子さんにもご参加いただきまして、一市民の目線で大変有意義なご発言をいただいた

ところでございます。 
 先ほど司会の方からご紹介がありましたように、この模様は後日ＮＨＫの教育テレビで

放映されますので、広く一般国民の皆さまにＥＳＴをよく理解していただく契機となるこ

とを期待しているところでございます。 
 本日のプログラムでありますが、これからの予定としまして、テーマ別ラウンドテーブ

ルということで、三つのテーマに別れて進めることにしております。それぞれの会場にお

きましては、それぞれのテーマに沿った施策を展開しておりますＥＳＴのモデル地域の

方々から、それぞれの地域で得られた知見、また浮かび上がってきた課題というものを発

表いただきまして、それをベースに議論を展開していただきたいと思っております。現場

の生の情報を共有して、お互いに啓発しあっていただきまして、有意義なものとしていた

だくことを期待しておるところでございます。 
 最後になりますが、私ども交通エコロジー・モビリティ財団、もともとは 1994 年に交通

バリアフリーの推進を目的として設立された公益法人でございますが、ＣＯＰ３京都会議

が開催されました 1997 年から交通環境対策の推進をもう一つの業務の柱といたしまして、

以来、グリーン経営認証を始めとするさまざまな事業に取り組んでいるところでございま

す。 
 このＥＳＴにつきましては、昨年の３月にスタートセッションが開催されましたが、そ

の時の事務局を仰せつかりました。また、昨年の７月から関係行政機関、学識経験者、ま
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た関係業界団体の皆さんで、ＥＳＴ普及推進委員会というのが立ち上がっておりますが、

そちらの方の事務局も仰せつかっております。以来、ＥＳＴに関しますポータルサイトの

立ち上げや、メールマガジンの発行、それからロゴマークの制定、パンフレットの作成配

布といったことをやっているわけでございます。 
 このロゴマークは「クリーンな地球環境に向けて、たゆまなく歩んでいく姿」を象徴的

に表したものです。 
 私どもは、これからも EST 普及推進委員会のもとで、関係各位のご協力のもと、我が国

におけるＥＳＴの普及のために有効と思われる活動を積極的に展開して参りたいと思って

おりますので、皆さま、引き続きよろしくお願い申しあげます。 
 簡単ではございますけれども、事務局の挨拶とさせていただきます。本日はどうもあり

がとうございました。 
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